

SIARAN PERS

BADAN PEMERIKSA KEUANGAN
PERWAKILAN PROVINSI ACEH



PERESMIAN MESS PEGAWAI BPK PERWAKILAN PROVINSI ACEH

Banda Aceh, Kamis (14 Februari 2019), Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) Perwakilan Provinsi Aceh mengadakan acara peresmian mess pegawai BPK Perwakilan Provinsi Aceh yang bertempat di Desa Batoh, Kecamatan Leung Bata. Peresmian ini merupakan proses awal penggunaan kembali Mess Pegawai BPK Perwakilan Provinsi Aceh yang telah direnovasi. Mess pegawai BPK Perwakilan Provinsi Aceh merupakan fasilitas yang disediakan bagi pegawai BPK yang kebanyakan tidak berdomisili di Aceh.

Acara peresmian mess pegawai BPK Perwakilan Provinsi Aceh dihadiri oleh Wakil Ketua BPK RI, Kepala Perwakilan BPK Perwakilan Provinsi Aceh, Walikota Banda Aceh, Camat Leung Bata, Keuchik Gampong Batoh, Imam Gampong Batoh, Ketua Tuha Peut Gampong Batoh, Ulee Jurong Lampuuk Jaya, dan Ketua Pemuda dan Satlinmas Gampong Batoh. Laporan atas pembangunan mess pegawai BPK Perwakilan Provinsi Aceh disampaikan langsung oleh Kepala Perwakilan Provinsi Aceh, **Isman Rudy, S.E., M.M.** Dalam acara peresmian tersebut Walikota Banda Aceh, **Aminullah Usman, S.E., Ak., M.M** dalam sambutannya memberitahukan makna dari Prosesi Peusijeuk yang dilaksanakan dalam acara peresmian tersebut oleh **Tengku Husaini M. Saleh** selaku Imam Gampong Batoh. Pemotongan pita sebagai simbol peresmian dilakukan langsung oleh Wakil Ketua BPK RI, **Prof. Dr. Bahrullah Akbar, M.B.A**, didampingi oleh Kepala Perwakilan BPK Perwakilan Provinsi Aceh dan Walikota Banda Aceh. Selain itu, juga dilaksanakan penyerahan kunci kamar secara simbolis kepada penghuni Mess Pegawai BPK Perwakilan Provinsi Aceh oleh Wakil Ketua BPK RI.

Dengan adanya acara peresmian yang dilengkapi dengan prosesi peusijeuk ini diharapkan Mess Pegawai BPK Perwakilan Provinsi Aceh ini diberi keselamatan dan kesejahteraan sesuai dengan makna prosesi peusijeuk itu sendiri. Selain itu, keberadaan Mess Pegawai BPK Perwakilan Aceh diharapkan dapat bermanfaat bagi pegawai BPK Perwakilan Provinsi Aceh dan lingkungan sekitar terutama Gampong Batoh Kecamatan Leung Bata.

Subbagian Humas dan TU Kalan